

résidences immobilier

Au coeur de la vallée, au calme absolu, cette maison de plain-pied d'environ 210m² habitable, vous séduira de part ses vues dégagées tant sur le Luberon que sur le célèbre village de Gordes.Non loin des commodités, cette demeure contemporaine édifiée sur un terrain d'environ 2700m², offre tout le confort nécessaire pour séjourner en Provence.Elle propose à ses hôtes:- Une maison principale comprenant une salle de séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, 3 chambres, une salle de douche, un bureau et une buanderie.- Une maison d'invités disposant d'un salon avec ...

In the heart of the valley, in absolute peace and quiet, this single-storey house with around 210m² of living space will win you over with its uninterrupted views of both the Luberon and the famous village of Gordes.Not far from all amenities, this contemporary home is set in approx. 2700 m² of land and offers all the comforts you need for a stay in Provence.It offers its guests:- A main house comprising a living room with fireplace, dining room, fitted kitchen, 3 bedrooms, shower room, study and utility room.- A guest house with a living room with kitchenette, a bedroom and a shower room ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





